

Siegreich gespielt

Die Knaben der **Spielvereinigung** **NeckarGäuTennis** gewinnen Winterhallenrunde

Am ersten Februarwochenende stand in Rottenburg der letzte Mannschaftswettbewerb in der Winterhallenrunde der NeckarGäu-Knabenmannschaft auf dem Programm. Zwar gingen die Jungs der SPG NeckarGäuTennis als Tabellenerster in die Begegnung gegen die Tennisjugend aus Waldenbuch – doch sie wussten genau, was auf dem Spiel stand. Bei einem Sieg winkte die Meisterschaft, bei einer Niederlage würden die Rivalen aus Tübingen am letzten Spieltag noch vorbeiziehen.

Entsprechend nervös starteten die jungen Spieler aus Rottenburg gegen die zum Teil zwei Jahre älteren Gegner aus Waldenbuch. Die Tatsache, dass drei der vier Einzelspiele erst im Match-Tiebreak entschieden werden konnten, macht deutlich wie eng es war.

So stand nach den Einzeln durch Siege von Bennet Friedrich, Philipp Kornmüller und Finn Friedrich ein Zwischenstand von 3:1 vor den Doppeln fest. Rafael Löffler musste sich ganz knapp im

Match-Tiebreak geschlagen geben. Mit diesem Vorsprung war dann auch das Selbstvertrauen, das man schon in den Begegnungen gegen Tübingen und Weissach unter Beweis gestellt hatte, wieder da.

Von nun an wurde wieder „scharf geschossen“: Beide Doppel konnten souverän mit 6:2 und 6:0 sowie 6:1 und 6:0 gewonnen werden. Damit stand für die Knaben der Spielvereinigung NeckarGäuTennis mit einem Endergebnis von 7:1 die Meisterschaft fest. *hoe*



Meisterschaft gesichert: Philipp Kornmüller, Finn Friedrich, Bennet Friedrich, Rafael Löffler (v.l.n.re.)